Stolz: Schule schnell planen ALLERHEILIGEN (NGZ) SPD-Stadtver-

ordneter Ingo Stolz sieht die Neusser Rathausverwaltung in Sachen Grundschul-Neubau in der Pflicht: "Sie muss die notwendigen Schritte jetzt schnell einleiten und in rascher Folge durch die politischen Gremien bringen." Seiner Auffassung nach sollte aufgrund der städtebaulichen Bedeutung, die das Ensemble aus Grundschule, Bürgerzentrum und Kindergarten besitzt, ein "begrenzter Architektenwettbewerb" ausge-schrieben werden. Damit Planer und Architekten ihre Vorgaben kennen, fordert Stolz von der Verwaltung ein Raumkonzept, das mit allen künftigen Nutzern abgestimmt wird. Es müsse verhindert werden, dass jeder Fachbereich isoliert plane. Stolz hofft auf einen guten und schnellen Entwurf.